
                                    

 

２０１０年３月吉日 

県議会一般質問傍聴の御案内 ＶＯＬ．４４ 

                      岡山県議会議員  佐藤真治 

 

 平素より一方ならぬお世話になりまして、誠にありがとうございます。 

さて、昨夏の総選挙における自民党の壊滅的大敗北を経て、新政権が動き始めて半

年。マニフェストの高速道路無料化が、宇野－高松航路廃止に繋がったり、地方や企業に

負担を求める子ども手当などが将来の増税の要因となり、さらには、沖縄米軍基地移転

問題の混乱が経済問題にまで波及しているなど、不安な要素が、顕在化してきました。 

しかし、野党として、「政治とお金」の問題を追及するも、年度末を迎えるに当たって、経

済対策が大きく遅れていく中、自民党への不満が解消されたわけではありません。特に、真

摯な反省の上に立って、きっちりとした日本の進むべき道を打ち出しているという評価が頂け

る状況には全くありません。そうした中、今夏の参議院選挙に向けて、岡山地方選挙区に

は、山田美香候補が決まりました。中央では政権復帰を目指し、地方では多数党である

自民党の青年地方議員として、私も、日々の街頭演説など先頭に立って、もう一度、信

頼回復を頂けるよう、原点に立ち返り、地を這いながら、全力を尽くして参ります。 

さて、電子メール配信による県政報告も、「継続こそ力なり」と、通算３５２５号を越えまし

たが、本日は、丁度４０回目になる一般質問の日程が決まりましたので、お知らせをさせて

頂きます。今回は、一般質問初日、３月２日（火）のラストの登壇です。正確な時間が読み

難いのですが、午後１時３０分までに、議場にお越し頂ければ、傍聴頂けると存じます。 

９年ぶりに増額予算要求となった今議会では、財政危機宣言を受けて、今年度から始

まった行財政構造改革の流れの中で、歳入確保対策（駐車場有料化、使用料等の値上

げ）が、焦点になっています。 

今回は、こうした行財政改革のあり方や、労働災害や自転車（タンデム）に関する提言

等、さらに、歳入確保対策として、知事公舎（築５６年）の売却を求めます。もしも、時間の

ご都合がつくようでしたら、是非とも議場にご来場下さいませ。また、ケーブルＴＶ、インターネ

ットによる同時中継もございます。さらに、過去の会議録も、検索頂けます。

http://www.pref.okayama.jp/syokyoku/gikai/   

以上ご案内させて頂きます。季節の変わり目でございます。どうか、くれぐれも御自愛頂き

ますよう、心よりお祈り申し上げます。 
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